

L'actu du jour

C'est quoi, cette tache ?

Ce que tu vois, ce n'est ni un tas d'algue géant ni la pollution de vacanciers ! Ce sont des milliers de morses rassemblés sur une plage en Alaska. Pourquoi se sont-ils rassemblés si nombreux ?



Rassemblement de morses en Alaska (© COREY ACCARDO / NOAA / AFP)

Les morses aiment se rassembler, mais rarement aussi nombreux ! C'est peut-être une conséquence du changement climatique sur leur comportement. En effet, les morses ont l'habitude de vivre au bord de la banquise, une couche de glace très épaisse qui se forme dans les mers froides d'Alaska. Mais avec le changement climatique, la banquise devient plus rare. À la recherche d'un endroit pour se reposer, les morses se seraient réfugiés sur cette plage.

[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](http://www.1jour1actu.com)